



六郷高校

コミュニティ 通信

NO. 109

令和7年
11月27日

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

不審者対応訓練

10月28日（火）大仙警察署より2名の警察官をお招きし、不審者対応の訓練を行いました。職員1名が不審者役となり、生徒玄関から校内に侵入し、対応した職員に対し刃物を向けるという設定の訓練でした。

全校生徒が体育館に避難し、その後は護身術を学びました。それほど難易度の高いものではなかったため生徒も覚えやすかったようです。いざというときのために、ずっと覚えていてもらいたいものです。



笹竹コンサート

11月15日（土）吹奏楽部による笹竹コンサートを行いました。今回の笹竹コンサートでは、吹奏楽部員5名と特別参加の1年生生徒、昨年度の卒業生3名が駆けつけ開催されました。会場には本校生徒職員、一般の方など多くの人が詰めかけ演奏に聴き入りました。

少人数でありながら、演奏は力強く、一人何役もこなしながら演奏する部員もいました。昭和、平成、令和と3世代の曲が演奏され、老若男女が楽しむことができる構成で、クイズ形式の演奏もあり独自性が見られました。

吹奏楽部は3年生が引退し3名となってしまいますが、部員の頑張りが新たな入部者の確保につながると信じて、これからも頑張りたいと思います。



修学旅行

11月5日（水）～8日（土）の4日間、2年生35名が奈良・京都・大阪に修学旅行に行ってきました。

初日は奈良を訪れ、東大寺、奈良公園、薬師寺を見学しました。奈良公園では普段触れ合うことのない鹿と戯れる生徒も多く、楽しんでいる様子でした。東大寺では大仏と大仏殿の大きさに驚き、薬師寺ではお坊さんの法話に笑いながら聴き入りました。

2日目は京都市内で班ごとの自主研修を行いました。予定より数本遅れて電車やバスに乘ったり、あまりの混雑に昼食時間が大幅に遅くなったりと小さなトラブルはありながらも、すべての班が時間まで無事に戻ることができました。

3日目は終日大阪のユニバーサルスタジオジャパンで楽しみました。少々疲れは見られたものの、大きなお土産袋を手に提げホテルへ帰ってくる生徒がほとんどでした。

最終日、「なんばグランド花月」に行き、鑑賞しました。テレビで見る芸人の姿に感動するとともに、生徒も職員も大きな笑い声を上げながら鑑賞しました。

天候にも恵まれた修学旅行となりました。有名な寺社仏閣の見学のみならず、公共交通機関の利用、集団生活、お金の使い方など学ぶことの多い修学旅行となりました。生徒にとって一番の思い出になったことだと思います。

